

a trouvé une bonne solution d'un problème à l'étude depuis longtemps. Elle a appliqué dans ses usines les appareils et les moyens les plus perfectionnés d'après les saines indications de la science. Elle a restitué à la consommation des quantités considérables de substances alimentaires qui étaient perdues en grande partie. Le produit qu'elle obtient, même en le considérant dans ses usages, qui sont limités, rend des services incontestables et acquiert chaque jour plus d'importance, résultat qu'il faut surtout attribuer aux soins apportés dans sa préparation.

Nous avons plus particulièrement porté notre examen sur l'extrait de viande fabriqué par la Compagnie Liebig. D'autres sociétés avaient exposé des produits analogues venant de Montevideo, du Texas et de l'Australie. L'extension donnée à cette industrie est un titre qui témoigne en faveur de ceux qui en ont pris l'initiative.

Nous devons une mention spéciale à l'extrait de viande Buschental, fabriqué à Montevideo, livré au commerce depuis deux ans et dont le dépôt général est à Leipzig. Ce produit, parvenu à l'Exposition au moment où les travaux du jury étaient terminés et n'étant pas mentionné au catalogue, n'a pu être soumis à un examen comparatif. Nous devons reconnaître qu'il a été analysé par des chimistes bien connus, qui jouissent d'une légitime autorité dans la science. Leur appréciation lui est entièrement favorable.

